

Exigen que se incorpore a los jóvenes en el debate de la reforma laboral

Aseguran que medidas económicas afectarán adversamente a ese sector

miércoles, 18 de enero de 2017 - 2:02 PM

Por Cynthia López Cabán



Eduardo Carrera Morales, presidente del Boys & Girls Clubs de Puerto Rico, organización fundadora del IDJ. (Archivo/GFR)

Antes de iniciar un debate sobre la reforma laboral u otras medidas de austeridad, el gobierno debe presentar y abrir a discusión su estrategia de desarrollo económico.

Esta conversación y examen deben incorporar los efectos de las propuestas que se implementarán para atender la crisis económica que enfrenta el País.

Esto no ha ocurrido.

Por eso, las organizaciones **Espacios Abiertos** (EA) y el **Instituto de Desarrollo de la Juventud** (IDJ) realizaron hoy un llamado para que se incorporen a la discusión pública las voces de los jóvenes, un sector que resultaría afectado por las políticas económicas que se ponderan en este momento.

“El llamado es a hablarle con la verdad al País. La preocupación es que estemos tomando decisiones sin un norte o un plan de desarrollo”, afirmó Eduardo Carrera Morales, presidente del Boys & Girls Clubs de Puerto Rico, organización fundadora del IDJ.

Como parte del llamado, emplazó a la administración del gobernador Ricardo Rosselló Nevares a aclararle a los puertorriqueños si las medidas que propone como la reforma laboral lo que persiguen es convertir a la Isla en un mercado de mano de obra barata.

Carrera Morales y Nuria Ortiz Vargas, directora ejecutiva de EA señalaron que la reforma laboral podría tener un efecto adverso al desincentivar a la participación laboral de los jóvenes.

Apoyados en datos de la Encuesta de la Comunidad del Censo, el dúo también alertó sobre el impacto adverso que tendría en los jóvenes que se reduzca el salario mínimo federal de \$7.25 a \$4.25, como contempla la Ley Promesa.

Carrera Morales mencionó que este tipo de medida podría provocar un éxodo masivo de jóvenes, que dejarían País en busca de mejores oportunidades de empleo y calidad de vida.

En Puerto Rico hay aproximadamente 487,800 jóvenes de 16 a 25 años. En el 2014, 15,750 jóvenes entre las edades de 15 a 24 años migraron hacia Estados Unidos.